

18 AVR. 2014

COLLÈGE JULES FERRY

Une vingtaine de collégiens à "l'Atlantique"



Vendredi 11 avril, pour leur dernière visite des établissements scolaires du secteur, les élèves de 3e "Découverte Professionnelle 3 heures" sont partis visiter le lycée de l'Atlantique à Royan. Les professeurs accompagnateurs connaissent bien et apprécient cet établissement, remarquable de part la diversité des enseignements professionnels dispensés mais aussi par la modernité des locaux. C'est la dynamique de projets qui a retenu cette année l'esprit des collégiens. Ici on a bien compris que la motivation des élèves dépend avant tout de la dynamique qui est insufflée par leurs encadrants. Voici quelques projets très fédérateurs pour cette année scolaire, chacun d'entre eux répondant aux programmes des différentes formations: construction d'une maison bioclimatique, construction de planches de surf, fabrication de panneaux "colombage-torchis" pour un chantier de restauration d'un château féodal

fabrication de cellules de bétons (commande d'Ifrermer) destinées à accueillir les poissons au large d'Oléron, remise en état très "design" des fauteuils de style de la salle du conseil d'administration du lycée, réalisation de sculptures en acier qui seront installées sur le front de mer de Royan dès cet été. L'Atlantique c'est toujours son restaurant d'application, une salle gastronomique bien connue des fines bouches du département (uniquement sur réservation et souvent complet, menus à 15 euros et 25 euros). Madame Bobinet, Conseillère Principale d'Éducation et Monsieur Debavelaere, proviseur adjoint, ont guidé le groupe pour une visite détaillée des locaux. Ce sont trente formations qui sont proposées à l'Atlantique, dont certaines par apprentissage. Il serait trop long de les énumérer toutes, mais en allant sur le site de l'établissement on découvre que plusieurs sont exclusivement préparées ici pour toute la ré-

gion Poitou-Charentes. Inutile de préciser que le taux de pression est très fort, que ce sont souvent 5 élèves qui postulent pour une seule place offerte. Les résultats scolaires de l'année de troisième, et donc le travail personnel des collégiens sont capitaux pour accéder à la plupart des formations proposées.

Une nouvelle formation est prévue pour la rentrée 2014: Le baccalauréat professionnel 3 ans "Gestion administration". Comme tous les bac pro elle comprend 22 semaines de stages en entreprises.

L'échéance des vœux d'orientation arrivant à grand pas, cette visite aura permis aux futurs lycéens d'entrevoir d'autres filières intéressantes et complémentaires de celles préparées par ailleurs.

Pour faire plus ample connaissance avec l'établissement voir l'adresse numérique : <http://www.lyc-atlantique.org/>